

# ¿TURQUÍA DE ACUERDO CON INGLATERRA?

# EL FARO

DIARIO DE LA MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 1.997

Ceuta, Sábado 22 de Marzo de 1941

Año VIII

## Aquí dicen que ha terminado la entrevista de EDEN

Ankara, 21. -- El Ministro de Asuntos Exteriores de Turquía, asistió a la reunión del Gabinete, después de la entrevista con Eden.

Se subraya que en la citada entrevista se puso de relieve la identidad de puntos de vista de Turquía e Inglaterra, para evitar todo lo que signifique extensión de la guerra en los Balkanes.--EFE.

## La situación en FRANCIA

### CONFERENCIAS DEL RESIDENTE DE TUNEZ

Vichy, 21. -- El Residente General de Túnez, ha conferenciado con varios Ministros del Gobierno, especialmente con el almirante Darlan y los Ministros de Comunicaciones, Aire, Colonias y Economía Nacional.--EFE.

### HOY SE CELEBRARA CONSEJO DE MINISTROS

Vichy, 21. -- El Gobierno francés ha celebrado una reunión de Gabinete, presidida por el almirante Darlan. Se anuncia para mañana, sábado, un Consejo de ministros, pero se desconocen los asuntos que serán tratados. -- EFE.

## Pacto de NO AGRESION

### entre Italia y Yugoslavia

Belgrado, 21. -- Después de unos días de intensa actividad diplomática ha tenido lugar una reunión del Consejo de ministros, que ha durado desde anoche, hasta las primeras horas de la mañana.

En esta reunión, es posible que el Gobierno haya tomado una decisión en lo que concierne a la protección de las potencias del Eje.

El tema concreto que se cree se habrá discutido es la inteligencia entre el pacto de no agresión primitivo entre Italia y Yugoslavia y la adhesión de ésta al pacto tripartito. -- EFE.

## El Gobernador de Gibraltar

### se refugia en las rocas

La Línea, 21. -- El gobernador militar de Gibraltar ha despedido a la servidumbre, porque, haciendo vida de campaña, se ha refugiado en las rocas, siendo asistido por soldados en las galerías subterráneas.

El palacio del gobernador ha sido desalojado. -- CIFRA

# YUGOSLAVIA HA ACORDADO SU PACTO TRIPARTITO ADHESION AL

## El documento consta de seis condiciones especiales

Belgrado, 21. -- Según la versión que circula esta tarde en los medios periodísticos, de Belgrado, las decisiones tomadas en la noche última por el Consejo de Ministros, son las siguientes:

Yugoslavia se adherirá en principio, al pacto tripartito. Un documento anejo al protocolo de la firma fijará por una parte las ventajas espe-

ciales que le serán concedidas y por otra los compromisos, particulares, que Yugoslavia asumirá, en las condiciones siguientes:

Primero: Sus fronteras y sus territorios serán garantizados por todos los signatarios del pacto. En cuanto a Bulgaria y Hungría, no tolerará aspiraciones revisionistas contra ella.

Segundo: La inviolabilidad de sus

fronteras explícitamente reconocidas, no llevará consigo expresamente la garantía de ninguna fuerza armada extranjera que pasara por territorio yugoslavo, ni siquiera a modo de tránsito.

Tercero. -- Yugoslavia a diferencia de los otros firmantes del pacto, quedará exenta de las obligaciones de carácter militar del mismo, por ejemplo, la asistencia mutua con las armas, la participación en una acción militar común, etc.

Cuarto. -- Se promete a Yugoslavia que una vez terminado el conflicto actual, cuando se proceda a la tendra en cuenta las aspiraciones, en organización de la nueva Europa, en lo que se refiere a su acceso al mar Egeo. Como se sabe, Yugoslavia tenía hasta ahora el puerto franco de Salónica.

Quinto. -- A cambio de esta, Yugoslavia se compromete a dejar transitar por su territorio el material de guerra y los transportes de heridos, renunciando al derecho de controlar los o detenerlos en su ruta.

Sexto. -- Además se compromete a reprimir toda influencia hostil al Eje, en la vida interior yugoeslava.

Por último Yugoslavia se esfuerza por adoptar progresivamente su economía y en especial su producción agrícola al sistema económico del Reich.

Se añade que la firma del nuevo instrumento diplomático se celebrará en Berlín, probablemente en la semana próxima, aprovechando la estancia en la capital del Reich del Ministro de Negocios Extranjeros del Japón, Matsuoka.

La presente información, recogida en las mejores fuentes de información de Belgrado, carece hasta ahora de ninguna confirmación de carácter oficial. -- EFE.

## SU ALTEZA IMPERIAL EN TANGER



Rayos de Primavera en besos desde lo alto, en palio azul expresión de cielo de Africa, gallardetes de punta como arietes de paz, batir de himnos y resonar de palmas, en explosión de entusiasmo popular, ha sido el caso polí-cromo que ha precedido en Tánger a la entrada triunfal de S. A. I. Entrada más el sonido ni el paisaje. Están en este todos los colores juntos que decoran el tránsito del Príncipe, porque son para él solo esas palmas, y esos vitores, y esos clarines que ayer han resonado boca al Mediterráneo.

Entre todo este enjambre multicolor, la silueta del Jalifa ha pasado, alba y optimista, color de paz y gesto de venturas, yendo allá, precisamente allá, donde un día hornaron pasiones, para hoy decir mejor, que Tánger es ciudad de honores, de sol de bienandanza y hogar de reivindicaciones justicieras.

Un pueblo entero que ha sentido latir por un día en su alma toda la grandeza de un sosiego optimista y prometedor; un pueblo que abrió en un instante sus ojos a la realidad para cerrarlos por siempre a las quimeras viejas. Pueblo anfiteatro en el mar azul del Estrecho edificado, aun admirador de aquel otro que frente a él mantiene el recuerdo de un caballero involu-dable para todas las Historias, que se llamó Guzmán el Bueno.

Felicidad al Jalifa hidalgo que ayer pudo saborear cómo se le quiere y admira. EL FARO lo saluda y le prodiga sus deseos de paz.

## Ayer volvió a funcionar la BOLSA DE PARIS

París, 21. -- Hoy ha reabierto sus puertas la Bolsa de París, cerradas a raíz de la guerra.

Hubo en todas las operaciones una gran animación, cotizándose a buenos precios algunos valores, que fueron muy porfiados. -- EFE.

## ACCIDENTE DE AVIACION

Buenos Aires, 21. -- Un avión militar ha sufrido un accidente en las proximidades de Córdoba. La tripulación de la que formaban parte dos tenientes coroneles, ha perecido en su totalidad. -- EFE.

# NOTAS DEPORTIVAS

**Para que el Ceuta llegue arriba hay que mostrarse espléndido en la dádiva**

**Así opinan unos cuantos capitalistas dispuestos a aportar sus maravillosos consejos**

Mis comentarios anteriores, un poco de sensación ya se hicieron entre las personalidades futbolísticas del "bocho". (El bocho quiere decir, nuestra ciudad). Los once "aldeanos" que aportar iban a hacer las 5.000 pesetas, parece que en mantas o así van a quedar. Eso es muy poco — me decía un bien conocido primate directivo—. Nuestro Ceuta, necesita cambiar todas sus líneas. Los nuevos elementos están bien como reservas, pero para el primer "onse" tiene que formarse con jugadores "mucho más mejores". Si para ello hacen falta veinte mil duros, hay que buscarlos, y tenga la seguridad señor vizcaíno, que en Ceuta hay gracia para recogerlos y aún para que sobre. ¡Faltaría más!, me dije entusiasmado el directivo en ciernes.

Yo también me entusiasmo, y preguntarle hago, la suma que él dispuesto está a aportar para su gran idea. Tuérse el gesto, me mira de mal modo, y me suelta la siguiente andanada: ¡Olga Vd. Gainchu, Churrus queta o como demónganos se llame! Yo soy un romántico del deporte, y a mí no hay que hablarme de dinero.

¡Já, já, já!, río en sus narices. De manera que Vd. está uno de esos directivos que dan consejos, pero no cuantos. ¡Cállese entonces, y quédese en su casa! Para formar un equipo, hace falta dinero, mucho dinero, y no consejos de "técnicos" que saben mucho, pero, no sirven para nada.

Jugadores buenos, que vendrían a Ceuta encantados, los hay en todas las latitudes. Más, tenga por seguro que por su linda carita, no hacen el viaje hasta nuestra bella ciudad mediterránea. Hay que "indemnizarles" y si su "dinerito", no cuenta para traerlos, cálese y deje que los otros hagan lo que tienen que hacer.

¡Ené! y como se puso el interpela

do. Frases obesas y todo, desir ya dijo, Manifestó su indignación, asegurando que hay un montón de directivos, que solo tienen dinero, pero que no hay derecho a que, por ello, sean los que dirijan el deporte local. Este, según él, es todo desinterés, espíritu de sacrificio, deseo de llevar a todo lo alto el color de la camiseta; luchar hasta conseguir que los merengues, lleguen al pináculo de la gloria. Pero así, por amor al deporte, sin necesidad de sumas para fichas y sueldos importantes. Eso no es deporte, es, sencillamente, mercantilismo.

¡Qué bonito, Francisco! Eres un romántico, ya lo veo, pero creo que tu "jacheo", según dicen en Ceuta, no va a dar resultados prácticos.

Sin embargo, yo aconsejaría a los actuales dirigentes del equipo del blanco indumento, que para probar se dirijan a Campanal, Gorostiza, Bravo y otras primeras figuras, y siguiendo el consejo del "romántico" les propongan que vengan aquí a luchar con el Ceuta, para alcanzar los máximos honores. Pero, así, sin mercantilismo, sin idea de lucro, solo por amor al arte, y, que llevando hasta el fin su altruismo, pidan a sus papás que les paguen la pensión, y cuando no lo consigan, que gestionen del consejero honorario—cuantos consejeros honorarios predican haciendo cosas raras— que predicando con el ejemplo, les mantenga gratis.

¿A que no lo consiguen...? Claro que no. Una cosa es predicar y otra... dar de comer.

GAINCHURIZQUETA

## Varón Dandy

Perfumería VICENTE MARTINEZ

Puente Almina, 6. - Teléfono, 548

## JACINTO GABIZON MEDICO

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS

CONSULTA DIARIA EN CEUTA: Jádenes, 27, de 5 a 7. - Teléfono, 285

CONSULTA EN TETUAN: Sidi Mandri, 11, primero de 12 a 1,30. - Teléfono, 477. - Lunes, Miércoles y Viernes

**Campeonato local, segunda categoría**  
**El C. D. Marruecos y el Villa Jovita se disputarán el título de Campeón.**

Tras dos jornadas interesantes, han quedado eliminados, el Iberia y el Imperio, y el domingo los dos clasificados, se disputarán el ansiado título de Campeón. Marruecos, y Villajovita.

El encuentro se espera con gran interés. La afición, va a tener ocasión de presenciar, un disputadísimo y emocionado partido, en el que, los dos bandos jóvenes harán esfuerzo inauditos por conseguir el triunfo. Es de transcendencia para los dos, pues con quistar el triunfo, no solamente se pone quedar campeón ceuti. Además de tener que luchar contra los campeones de Tetuán y Tánger-Larache, tiene la posibilidad, de poder quedar, — si la suerte no le abandona — clasificados como campeón de Marruecos, y el pase a la primera categoría.

Por todo ello, el domingo la lucha será interesante. Los equipos, saltarán al campo dispuestos a llevarse la victoria. Uno y otro se esforzarán, por sacar la ventaja en el marcador. Hemos visto jugar a ambos, y en nuestro saber, quedan muy igualados. Pletóricos de juventud, y con "muchas ganas" de balón, rápidos, y de líneas compenetradas, forman conjuntos de gran mérito. Más profundidad en el Marruecos, pero mejor defendido en el Villa.

En nuestra curiosidad de saber en qué estado de ánimo esperan los "hinchas" de los respectivos Clubs el decisivo encuentro, nos hemos entrevistado con un "conspicuo" de cada once.

Primeramente habla el del Villa. Optimista, y con verdadera fe por su equipo, nos ha manifestado:

—Lo mismo que yo, saben todos los partidarios del Villa Jovita, que el C. D. Marruecos es equipo fuerte. Desde que se inició la temporada, le hemos visto actuar repetidas veces. Ha llegado a enfrentarse hasta contra el Ceuta. Pero tengo fe en mi equipo, y estoy seguro, de que no se entregarán hasta el último minuto. Lucharán con tesón, pondrán en la jugada todo el esfuerzo que en su juventud cabe, y por lo tanto, será un "hueso duro de roer". Además, no quiero ocultar, que tengo el presentimiento de que el domingo, habrá sorpresa.

Sonriente, y amable, excede a nuestro propósito, el del Marruecos:

—El juego del Marruecos, en donde sobresale, el amor propio que es lo que obtiene triunfos, saldrá a relucir el domingo. Saltará mi "once" no con la confianza de que el enemigo es inferior sino lo contrario. Estoy seguro de que en plan de vencido. Desde el primer momento de juego se lanzarán en busca del triunfo, y no desmayarán hasta el último minuto, aun que la victoria les sonría antes. Yo así lo espero y deseo que haga constar en las columnas de su diario, a los jugadores de mi equipo que el Marruecos, debe ocupar un puesto más elevado del que ahora tiene. En ellos está, que nuestras ilusiones se vean cumplidas.

Dado el amor con que hace "hinchas" nos ha manifestado su opinión sobre el resultado, le hacemos una pregunta y contesta con firmeza:

—¡Si!

Felicitemos, a quien lleve a la práctica, esta ilusión de los equipos "modestos" locales, y al mismo tiempo, hacemos constar a la afición, que no debe titubear en acudir a la taquilla. Son ellos, los que verdaderamente necesitan nuestra ayuda económica. El que triunfe, tendrá que hacer despezamientos, que acarreen innumerables gastos. Por eso, todo buen aficionado, debe subir el domingo al Estadio. Nuestra ayuda y nuestros aplausos, fortalecen enormemente, la "cantera". El fomento del fútbol joven ceuti, es la base primordial para evitar la escasez del mañana.

MIGUELONCHO.

## Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de este Servicio, carbón mineral, pinturas, algodones, grasas, aceites, y otros diversos artículos para atenciones de las embarcaciones de esta Jefatura, los industriales a quien interese pueden presentar sus ofertas en esta Oficina, sita en el Cuartel de Colón, principal, hasta el día Veintinueve del mes de la fecha con arreglo al pliego de condiciones que obra en la misma.

Ceuta, 18 de Marzo de 1941.

El Jefe de Transportes,  
Erculiano E. Matilla.

## AYUNTAMIENTO DE CEUTA

### COMISION DE ABASTOS

Aviso

Queda terminantemente prohibido a los comerciantes, reservar artículos, para parientes, amigos o compromisos.

En caso de contravención de esta orden, se sancionará al comerciante y al cliente.

Habiendo cola, todo ciudadano se verá obligado a guardarla.

El público, en lugar de perder el tiempo en murmuraciones inútiles, deberá presentar denuncia inmediata de las infracciones que ante sus propios ojos, cometa seguridad de que se han cometido.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 20 de Marzo de 1941.

El Presidente,  
Francisco González Rozas.

Anuncie en EL FARO

## ANUNCIOS BREVES

CCMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.

COMPRO máquinas de escribir. Estanco frente Correos.

VENDO molino eléctrico HENRION nuevo para toda clase granos. 400 kilos hora. Máximo finura. Sánchez. Falange, 23. Ceuta.

VENDO piano. Alfau, 15.

OPOSICIONES Auxiliares Correos. Venta libros texto. Almirante Lobo, 4, principal.

SE OFRECE cocinera para hotel, pensión o cosa análoga. Dueñas, 2.

# AUTOBUSES MARTINEZ S. A.

## A. M. S. A.

Representantes y distribuidores exclusivos para las provincias de Madrid, Toledo, Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara y Marruecos Español: Ceuta y Melilla del Gasógeno "Auto-Hall-Hotchkis" de carbón vegetal

Patente núm. 150.593. Declarado de interés nacional por Decreto de 25 Enero 1941 ("B. O. 26")

Para informes: José Almenara Molina Apartado 25. CEUTA.

**CARTA DE MALLORCA**

**El «Ceuta» causó una buena impresión en Inca**

Nos escribe un amigo desde Palma. Acaba de ver jugar al «Ceuta» su partido del domingo último ante el «Constancia» y nos relata algunos incidentes del encuentro, que nosotros vamos a dar a conocer a nuestros queridos lectores. Dice entre otras cosas:

«El partido por parte del «Ceuta» ha sido bastante bueno y aunque el resultado sea algo abultado, los jugadores ceuties han puesto en la pelea todo cuanto han podido, a excepción de Ferere, que estuvo desastroso y con un «miedo» terrible. El árbitro señor Bonet, del colegio balear, no dejó al Ceuta acercarse a la portería del Constancia. Cuantas veces lo hizo señalaba faltas imaginarias. No pitó dos penaltys cometidos por el once insular y en uno de ellos lo que señaló fue una falta para los del Ceuta, cuando el público creyó había sancionado penalty contra los locales. De la impresión causada aquí por los campeones de Marruecos te dará una idea la prensa. Te envío la reseña del partido».

Efectivamente, nuestro buen amigo nos remite la reseña publicada por el «Diario Católico» que entre otras cosas dice:

«No se crea que el «Ceuta» es equipo manco, ni muchísimo menos. Buen conjunto, acoplado, rápido. Tocan bien el balón sus hombres y lo sirven rápidamente al compañero. Es, desde luego, el mejor de los de Tercera División que hemos visto hogaño. Netamente superiores las líneas defensivas y media a la de ataque. Un buen defensa derecho; un medio centro de juego templado y justo; un medio izquierdo, hermano del españolista Gonzalvo, que sirve a sus delanteros «en bandeja»; y un ala izquierda peligrosa, con un interior — Melul — incansable, que está en todas partes y que es «medio equipo». Tal es el «Ceuta». Conjunto bregado, de cuidado, que ni por un momento dejó de presentar batalla».

Luego añade: «Cometió ayer una gran equivocación: jugar por alto. Y, naturalmente, fué netamente superado por el campeón balear. Solo cuando puso el balón a ras del suelo y practicó el juego corto con avances en triángulo, desbordó a la defensiva local».

«No merecieron los visitantes, aunque parezca mentira, marcar. El meta local solo tuvo trabajo — y no muy difícil de cumplir — en el primer tiempo. Los cinco hombres encargados de inquietarlo mostraron poco peligrosos en el disparo. Oramas, singularmente, acosó muy poco a nuestros defensas. Ignoramos la clase del meta Fuentes. Paró poco. Los tiros a él dirigidos o llegaron a la red, o se estrellaron en los postes o salieron fuera por escaso margen».

Hasta aquí lo más interesante de la carta y reseña que nos llegó de Palma. Ahora que cada cual haga el comentario obligado.

J. G.

# Mutua de Ceuta

## CONVOCATORIA DE MUTUALISTAS

Se pone en conocimiento de los señores Mutualistas, que por acuerdo del Consejo de Administración, en su reunión del día 15 del corriente y en virtud de lo dispuesto en el artículo 33 de los Estatutos de la Entidad, se CONVOCA a los señores Mutualistas a la JUNTA GENERAL ORDINARIA que ha de celebrarse el próximo domingo, día 23 del actual, a las 16 horas (cuatro de la tarde), en su local social, Calle de Falange Española, número 51.

Igualmente se comunica a los señores Mutualistas que, desde la fecha de esta publicación, se hallan a su disposición todos los documentos, datos estadísticos, balances y libros de contabilidad, los que pueden ver y consultar sobre los mismos, en las oficinas de la Entidad.

SE RUEGA PUNTUAL ASISTENCIA A LA ASAMBLEA.

Ceuta, 17 de Marzo de 1941.

EL SECRETARIO ACCIDENTAL

Ricardo Enriquez López

### Publicaciones

(Damos cuenta en esta Sección de los libros que se nos envían).

«La Novela Quincenal», que se publica en Madrid por Editora Hispano Americana, lleva hasta ahora lanzados nueve números y puede decirse que es ya una publicación popular.

El último de estos, «La novela de un joven pobre», de la que es autor Octavio Feuillet, afirma aquella popularidad y vendrá, seguramente, a procurar una suma en el número de los lectores que ya la buscan en librerías y kioscos.

«La novela de un joven pobre», tiene el atractivo de estar escrita con toda la gentileza de la época en que su acción se desarrolla; siendo, a la vez, algo así como un interesante epistolario, que empieza en París y termina en Rennes; epistolario enlazado y conjunto, que posee, también la virtud de adueñarse del interés del lector, a partir de los primeros capítulos, que, en esta obra, podemos llamar «cartas». Un diario novelesco elegante y un sí es no es romántico que derrocha gusto literario.

### Nota de la Jefatura del Departamento de deportes del Sindicato Español Universitario de Ceuta

El día 16 de marzo de 1941 se reunió por primera vez en Sevilla el Consejo Universitario de Deportes. A él asistieron todos los componentes de la Junta Sindical de Deportes de Sevilla así como cada uno de los Jefes Provinciales de los departamentos de Cádiz, Córdoba, Huelva, Badajoz, y Marruecos.

Los asuntos que se trataron en dicho Consejo fué principalmente la organización, de los Juegos Universitarios de Primavera.

Los juegos se celebrarán en Sevilla en fecha del 20 al 25 del próximo mes de abril y abarcará los deportes siguientes: Fútbol, rugby, baloncesto masculino y femenino, hand-ball masculino y femenino, ajedrez masculino y femenino, remo, water polo, ciclismo, hipismo, esgrima, boxeo, pelota a pala, cesto y mano.

Los cuartos de final de los deportes: Baloncesto fútbol, rugby, hand-ball, hockey, tenis, ping-pong, ajedrez, se celebrarán de la forma que sigue: Córdoba-Cádiz, en Córdoba; Badajoz-Huelva, en Huelva; y Melilla Ceuta, en Melilla. En fecha del 18 al 20 del mes de abril.

Atletismo: Comprenderán las siguientes pruebas: saltos de altura, de longitud, de pértiga, triple salto, lanzamientos: de disco, de jabalina, de peso, y de barra. Se celebrarán exclusivamente en Sevilla.

Las pruebas de natación serán: 100 metros libres, braza y crawl. 200 metros libres. 400 metros libres y 1.500 metros crawl.

Los relevos serán: 3x100; 4x200; y 5x50 metros.

Daremos a conocer más detalles sobre puntuación, calendario, y demás pruebas que faltan por citar.

P. P. P. del Departamento de Deportes.

### CINE-TEATRO

#### ANOCHÉ EN EL CERVANTES

«En mi casa mando yo»

En la tarde y noche de ayer, fué representada en el Cervantes la preciosa comedia en tres actos de López Monís y Ramón Peña «En mi casa mando yo».

La linda comedia, que mereció los honores de una formidable interpretación, cautivó la atención de los espectadores desde los primeros momentos, y el público lleno de simpático optimismo, por sus divertidas situaciones cómicas, quedó muy satisfecho de haber tenido oportunidad de ver la delicada e ingeniosa producción de los aplaudidos actores.

María Muñoz Paso, confirmó plenamente nuestra impresión de ayer, y llena de aciertos en su actuación, representó la Maruja, papel nada sencillo y que requiere desenvoltura y dotes de excelente actriz.

Consuelo Espluga, muy afortunada también, en su perfecta encarnación de Emerenciana.

Manuel Domínguez Luna, cada día se supera en sus felices intervenciones, nos presentó un Emeterio, lleno de gracia y desenvoltura, y en su extraordinaria labor, patentizó que no hay papel difícil para él, y que en cualquier matiz que exija el personaje, sabe darle vida a maravilla, y más que interpretarlo, lo borda.

Rosa Fuster, en su Leonor; Soledad Paso, en la Condesa, y Patrocinio Hernández, en Julia, volvieron a demostrar que tienen alma de artistas, y que saben encarnar perfectamente, el papel que se les encomienda, por difícil que sea. Lolita Berrio, la «benjamina» de la compañía, puso de relieve que cuando se poseen bellos ojos de sin igual dulzura y una cara bonita, no hay papel que sea insignificante. Juana, modestísimo personaje de la obra, al ser encarnado por la simpaticísima chiquilla, adquirió relieve y destacó excepcionalmente.

Muy bien en sus respectivas actuaciones Juan Cortés, Rodolfo del Campo, Tito Medrano, Emilio Barreda, Guillermo Calvo, Andrés Aguado y José Cámara.

#### APOLO

Un magnífico programa doble, se pasó ayer en el que no solamente había cantidad, sino calidad.

Primeramente se proyectó la interesante película «Noches de Montecarlo», en la que intervienen Mary Brian y John Darrow. El Gran Casino, escenario de numerosas cintas, ha vuelto a ser tomado como marco de ésta, y una trama amena y muy bien desarrollada se desenvuelve con facilidad e interés en «Noches de Montecarlo».

Completó el programa la divertida película de la Universal «Así se escribe la historia», en la que los ases de la comedia Zazu Pitts y Hugh O'Connell, triunfan completamente.

Para hoy, hay gran expectación para ver «Primavera», en la que Jeanette Mac Donald y Nelson Eddy, intervienen como grandes artistas y excelentes cantantes.

### COMUNION PASCUAL

Para facilitar el cumplimiento de la Confesión y Comunión Pascual que nuestra Santa Madre Iglesia nos obliga por esta época del año, la Asociación de las Jóvenes de Acción Católica ha abierto una clase diaria donde pueden ir a prepararse cuantas personas lo deseen.

La Asociación ruega a las señoras que manden a estos cursillos de preparación religiosa a las muchachas que tengan a su servicio.

Las clases comenzarán el lunes día 24 a las 7 de la tarde, en el Colegio de las reverendas Madres Adoradoras.

### EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9



LA SEÑORA

## Doña Rosario Pérez Sarmiento

VDA. DE MONTERO

Ha fallecido a los 55 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados hijos, don Diego Montero Pérez, industrial de esta plaza, y don Juan, doña Angeles, don José, doña Magdalena y doña Bernarda (ausentes); hijos políticos; hermanos, nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos;

Al participarle tan sensible pérdida RUEGAN a Vds. asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13'30 horas desde la casa mortuoria, hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Mendoza, 12.

(No se reparten esqueletos)

# APOLO

Sesión continua de 5'30 a 12.  
Un riguroso estreno de la temporada 1940-1941  
METRO GOLDWYN presenta a los astros de todos los públicos, Jeanette Mac Donald y Nelson Eddy, en la sublime superproducción, perfectamente hablada en español.

## Primavera

Mañana a las 11 de la mañana gran función infantil. La graciosa película de la Nueva Universal  
**LOS EX - RICOS**  
por Edward Everett Horton y Edna Mary Oliver.

## CUESTACION DE Auxilio Social

El próximo domingo día 23, nuevamente saldrán a las calles de Ceuta las camaradas de Auxilio Social, y, al colocarse el emblema que simboliza al "Clavileño", va a pedirte, ceutí generoso, tu donativo, para que la gente obra que realiza la humanitaria institución, pueda continuar realizando su obra con la misma amplitud que hasta ahora.

Cientos de miles de niños en comedores, hogares infantiles, jardines en los que los niños reciben el calor de camaradas abnegadas al tiempo que saturan sus pulmones con el oxígeno reparador que ofrecen las alturas elevadas en que están situadas, los miles de viejecitos que en las Cocinas de Hermandad reciben solícitos cuidados, sana y abundante comida, toda esta obra magna, se sostiene y prospera, con este modesto óbolo que entregas a Auxilio Social, y seguramente no habrás de regatearlo, pues sabes que el fin perseguido, al verse logrado, constituye una de las formas más simpáticas de hacer Patria.

## Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

### ORDEN

Por el Ministerio de la Gobernación en Circular de fecha 6 del actual se dispone lo que sigue:  
"El Decreto de 25 de Enero ppdo. que estableció la intervención de este Ministerio y amplió la de los Gobernadores Civiles en la constitución y funcionamiento de las Asociaciones, excluye de este nuevo régimen las de carácter cooperativo, habiendo surgido con este motivo la duda de si esta excepción comprende también las de Montepíos y Mutualidades que tienen por objeto el cumplimiento de fines de previsión. El atento examen de estas tres modalidades de asociación evidencia la analogía de su estructura formal y la estrecha relación que mantienen entre sí las ideas de cooperación, mutualidad y ahorro, resultantes del consorcio de fuerzas individuales para la creación de instrumentos de crédito; y ello induce a la conclusión lógica de que, exceptuadas de las disposiciones de aquel Decreto las Asociaciones Cooperativas, lo están implícitamente, también, las Mutualidades y Montepíos, en virtud del principio de que, donde existe la misma razón debe aplicarse la misma regla de derecho, y, además, porque la regulación de estos servicios sociales está atribuida por la legislación vigente al Ministerio de Trabajo, sin que, respecto a los mismos, incumba al de la Gobernación otras funciones que las de tipo político y gubernativo que debe cumplir con toda clase de entidades y corporaciones."



## DE ACTUACION DE LA AEG EN ESPAÑA PARA LA IMPLANTACION DE CENTRALES ELECTRICAS.

HACE 50 AÑOS QUE LA AEG INSTALO EN MADRID LA PRIMERA CENTRAL ELECTRICA PARA ALIMENTAR 20.000 BOMBILLAS. SIENDO EN AQUELLOS TIEMPOS LA MAYOR INSTALACION SUMINISTRADA AL-EXTRANJERO • 9 AÑOS DESPUES, O SEA EN 1898, LA AEG HABIA INSTALADO YA 25 CENTRALES MAS EN CIUDADES ESPAÑOLAS, ENTRE ELLAS SEVILLA Y BARCELONA • DESDE ENTONCES LA AEG HA OCUPADO SIEMPRE UN PUESTO PREPONDERANTE EN EL MERCADO ESPAÑOL COMO UNA DE LAS CASAS DE MAYOR IMPORTANCIA MUNDIAL PARA INSTALACIONES ELECTRICAS DE TODA CLASE

A 146

Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-sindicalista.  
Ceuta 20 de Marzo de 1941.  
El Delegado,  
**Fernando Barrón.**

### SUSCRIPCION

para los damnificados de Santander	
Suma anterior ... ..	38.754'45
D. Antonio Aguilar Subiri ...	25'00
Personal de la Policía Armada de la Plantilla de Ceuta ... ..	77'00
D. José Sánchez Martín ... ..	100'00

Suma y sigue ... .. 38.956'45  
Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-sindicalista.  
Ceuta 21 de Marzo de 1941.  
El Delegado,  
**Fernando Barrón.**

## Noticias varias

### DENUNCIAS

Por la Comisaría de Investigación y Vigilancia fueron tramitadas ayer las siguientes:

De Manuel Alfaya Ramos, al cual le han sustraído ropas y efectos valorados en unas 360 pesetas; dando cuenta de Dolores Rodríguez Pastor, por desobediencia y escándalo, y de Manuel Márquez Prieto, denunciando que le han sustraído o ha perdido seis décimos de Lotería para el sorteo de hoy, del número 34.643.

### REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados, ayer 4; de funciones, 2; matrimonios, 1.

### VIAJEROS

Precedentes de la Península llegaron ayer: don Francisco Muñoz Quiroz, y su hermana Dolores, don José Llodrá Isarcos, y don Enrique Perpén Rodríguez.

—Ayer salieron para la Península: don Vicente Cossio García, y don Manuel Hidalgo García.

### CLINICA DE URGENCIA

Fueron asistidas ayer en este Centro: José Acevedo Barranco, de gastralgia, de pronóstico reservado; Balbina Martínez, de herida punzante en la región plantar del pie derecho; Francisco Dorado Rioja, de difteria, de pronóstico reservado; Luis Canteiro García, de contusión y erosiones en diversas partes del cuerpo, leve; Manuel Sánchez Orellana, de herida punzante en la región occipital, leve; y Antonio Marre Trillo, de herida cortante en la región dorsal del pie izquierdo.

### BIENVENIDO

Anoche tuvimos la satisfacción de saludar, de regreso de Tánger, a nuestro particular amigo don Antonio Domínguez Villamanta y Villamanta. Nuestra cordial bienvenida.

## Hospital de Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 112.

# Disposiciones Oficiales

### BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 21. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy entre otras las siguientes disposiciones:

Aire. — Orden dictando normas para la formación de especialidades del Ejército del Aire, correspondiente a mecánicos conductores y conductores.

Idem Idem correspondiente a la especialidad de enfermeros auxiliares de Sanidad.

Administración Central. Ministerio de Asuntos Exteriores. — Anunciando concurso para proveer una plaza de Recaudador de Utilidades en la Delegación de Hacienda o territorios españoles del Golfo de Guinea.

### DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO

Madrid, 21 El "Diario Oficial", del Ministerio del Ejército, publica hoy entre otras las siguientes disposiciones:

Se destina al polígono de experiencias de Carabanchel, al Capitán de Infantería, don Federico Caballero Murga.

Baja de dos Sargentos provisionales de Infantería.

Se anuncia concurso para proveer una vacante de Comandante de Caballería en la Jefatura de los Servicios de Cría Caballar y Remonta del Ministerio del Ejército. Destinos de personal de Artillería.

Quinquenios para el personal del Cuerpo de Mutilados. Se nombra Ayudante de Campo del Comandante de División Jefe de Intendencia del Cuerpo de Ejército de Andalucía, al Comandante de Intendencia don Federico Santa Ana y del Rosal.—Se conceden premios de efectividad a personal de Intendencia.

Idem Idem derechos pasivos a personal de Sanidad.

Se acuerda la devolución de varias cuotas.

Se reintegra al servicio y se asciende al empleo inmediato al Comandante de la Guardia Civil don Enrique Pastor Rodríguez.

Se declara apto para el ascenso y se le concede el empleo inmediato superior al Capitán de la Guardia Civil

# CERVANTES

Compañía de comedias cómicas

## Dominguez Luna-Esplugas

A las 7 y a las 10 la comedia en tres actos de Antonio Paso y Lopez Monis

# i Mujer-cita mía

Grandioso éxito de risa.

## LLEGO AYER A Gibraltar un importante convoy

Tarifa, 21. — Procedente del Atlántico ha entrado en el Estrecho un importantísimo convoy formado por grandes mercantes, entre los que se destacaba un transporte de guerra. El convoy tomó rumbo a Gibraltar. Mientras algunos patrulleros vigilaban la desembocadura del Atlántico un hidro exploraba aquellas aguas. — C.I.F.R.A.

don Juan Pelegrí Pérez y a los Tenientes del mismo Cuerpo, don Jesús Alvarez Moreno y don Ramón Muñoz Muñoz. — C.I.F.R.A.

### DEL B. O. DEL MINISTERIO DE MARINA

La Jefatura del E. M. de la Armada, publica una orden por la que se determina el vestuario que se entregará al marinero en el momento de su incorporación.

También se publica otra orden de 8 del actual por la que se convoca a concurso para la provisión de la plaza de mozo de Laboratorio del Instituto Oceanográfico en Santander.

### EL BOLETIN OFICIAL DEL PROTECTORADO

Disposiciones contenidas en el número 7:

La Delegación de Hacienda publica un Dahir haciendo extensivo el impuesto sobre haberes y asignaciones de todas clases a los empleados y en general a todas las personas naturales.

—La Secretaría General sección de personal ha publicado como resultado de las oposiciones celebradas en Madrid, Ministerio de Asuntos Exteriores (Dirección General de Marruecos y Colonias) para cubrir plazas vacantes de médicos de los servicios sanitarios de la Zona, han obtenido plaza los señores que se expresan.

—Vacante una plaza de practicante en el Laboratorio de Archivos de la Zona, con el haber anual de 4.000 pesetas de sueldo y 3.000 de gratificación se anuncia su provisión a concurso-oposición entre los pertenecientes al Cuerpo de Practicantes de los Servicios Sanitarios de la Zona, de acuerdo con lo que sobre este particular dispone el artículo sexto del Reglamento del citado Cuerpo.

—La Delegación de Hacienda publica un anuncio que dice: S. E. el Alto Comisario con fecha 27 de Febrero anterior, se ha servido aprobar para la cobranza del impuesto de Tarjetas de Identidad y Cédula de Vecindad las instrucciones que se relacionan.

## LA JORNADA HISTORICA DE AYER

## La primera visita oficial de S. A. I. el Jalifa de la Zona

## Príncipe Muley el Hassan Ben Ismail Ben el Mehdi a Tánger,

## LA CIUDAD INCORPORADA AL PROTECTORADO ESPAÑOL

## Intensa emoción

Tánger la ciudad evocadora de leyendas de tradiciones y acontecimientos históricos, recibió en el día de ayer, más bella, más espléndida y más fervorosa que nunca, la primera visita oficial de S. A. I. el Jalifa, Príncipe Muley el Hassan, constituyendo un acto de singular trascendencia.

La ciudad amaneció en un estallido de bullicio y alegría y de luz, profusamente engalanada con banderas españolas y de los colores rojos y verdes musulmanes. Lucían los edificios públicos y particulares estos colores y con gran profusión en guirnaldas, sobre los rótulos de los establecimientos y trémulas y aéreas en los alto de los gallardetes.

Gentes de todas las kabilas y ciudades de Marruecos en interminables procesiones, con el fervoroso deseo de presenciar el acto, han llegado durante estas últimas veinticuatro horas, con sus estandartes, sus chirimías y sus tambores, sus aires de gentes buenas, de buenos marroquíes. En las llanuras de la entrada de la ciudad, por donde se abren las amplias avenidas de acceso y bordeando la carretera que conduce a la playa, levantaron sus tiendas y allí han pasado la noche en crecido número de ellos y esperan do el deseado momento del homenaje. La ciudad ha tributado al Príncipe Muley el Hassan un recibimiento caloroso. Tánger ha respondido amplia, fervorosa y elocuentemente a las esperanzas que siempre en ella se habían puesto.

Tánger ha resultado ser, lo que se creyó siempre era. Una ciudad del Marruecos bajo la acción paternal y entusiasta de España. Nada más que eso.

## De Tetuán al campamento jafifiano.

Bullicio en las calles desde la plaza de España hasta la salida de la ciudad. Los primeros cañonazos de las baterías de la Alcazaba anuncian la salida del Mexuar de S. A. I. el Jalifa de la Zona, quien en coche y rodeado de su guardia personal y siguiéndole una numerosa caravana de vehículos ocupados por S. E. el Gran Visir, Ministros, altos funcionarios del Mexuar y notables de la población, emprende su marcha a la ciudad recién incorporada a la Zona de su mandato.

La plaza de España estaba ocupada por una enorme concurrencia, sobre todo de elemento musulmán y de mujeres que con sus típicos "yus yus" despedían al Príncipe, deseándole dichas sin fin.

La calle del Generalísimo y Calvo Sotelo en balcones y azoteas, la población española tributó a S. A. I. un cariñosísimo homenaje, prodigándole numerosos aplausos y vivas.

Varias bandas y nubes de música y cornetas de los cuerpos de la guarnición, colocadas en las plazas del trayecto, entonaron los ecos del Himno Jafifiano al paso de S. A. I.

En la confluencia de la calle del Generalísimo con la plaza de Muley el Mehdi y a todo lo ancho de la calle, se había colocado un enorme rótulo en árabe y español con la siguiente inscripción: "Tetuán despide a S. A. I. el Jalifa Muley el Hassan al salir para Tánger, ciudad incorporada a su mandato. ¡Viva S. A. I. el Ja-

lifa! ¡Viva S. E. el Alto Comisario! ¡Viva Marruecos! ¡Viva España! ¡Viva Tánger Marroquí!"

En la puerta de la Delegación de Asuntos Indígenas una representación de las tres razas de la ciudad, formada por los señores Bajá, Interventor Local y vocales españoles, musulmanes e israelitas, despidieron a S. A. I. a su paso por dicho lugar, según la antigua tradición marroquí, cuando se trasladaban los Sultanes y Príncipes de una población a otra de su Imperio.

La magnífica organización que con sus menores detalles ha desplazado la Intervención Regional de Yebala, a fin de asegurar el mejor y completo funcionamiento de sus complejos servicios, se puso de manifiesto en el recorrido desde la ciudad tetuani hasta las proximidades de la tangerina donde se había instalado el campamento jafifiano.

En el puente del Bucejar nos encontramos con la fracción de la kabila de Hauz (Saddinini) que unidas a otras fracciones y sobre un marco maravilloso de luz y color, los amplios ropajes de las musulmanas a un lado y el pardusco de las chilabas a otro, al frente de la fracción su Interventor y autoridades musulmanas, chirimías y tamboriles, estandartes y banderas de los colores nacionales, marroquíes y jafifianos, rindieron a S. A. I. el Jalifa, a su paso por aquel lugar, el homenaje fervoroso y cálido de estos buenos marroquíes.

Seguimos en la magnífica y emocionante caravana. Quisiéramos captar todos los detalles: el del pastorcillo que presuroso abandona el ganado y al borde de la carretera inclina su faz, casi a tierra mientras que su brazo derecho se levanta erguido en saludo imperial, al paso de S. A. I. El del campesino que, en pleno campo, le sorprende el paso de la comitiva y rinde su respeto y amor a S. A. I. El de esos cientos de kabileños, del corazón de Yebala, concentrados para rendir ese tributo al joven Príncipe.

En el Fondak, aquel espectáculo adquiere máxima intensidad. Diversas fracciones de kabilas, al pie de los blancos edificios de la Intervención y en numerosos grupos se sitúan de forma idéntica a la antes expresada y rinden asimismo fervoroso saludo al joven Príncipe.

Y por último, el campamento instalado en las proximidades de la ciudad tangerina, cerca del puesto de Policía, donde formadas diversas fuerzas de la columna de ocupación de Tánger, al mando de su coronel, señor Yuste, y el Interventor Regional, comandante Gregori, Bajá de la ciudad y otras autoridades, esperan la llegada de S. A. I., rindiendo las fuerzas los honores correspondientes.

## En la Avenida de España

Dejamos el campamento y nos trasladamos a la ciudad tangerina que a pocos metros se muestra bulliciosa y alegre.

La Avenida de España presenta un aspecto impresionante. Una enorme tribuna levantada en la explanada de la estación del ferrocarril Tánger-Fez, exornada con los colores jafifianos, marroquíes y nacionales, banderas que se prodigan con bellísima colocación a través de gallardetes y con enormes paños frente a la tribuna presidencial y sobre el pabellón de dicha estación. A ambos lados y junto a este pabellón otras tribunas más pequeñas fueron levantadas para el

Cuerpo Diplomático, autoridades, jerarquías de F. E. T. y de las JONS, e invitados.

Una muchedumbre ocupa totalmente la amplia avenida y calles adyacentes, donde hay montado un buen servicio de policía para contener al público. Las azoteas y balcones de todos los edificios cercanos, ya que el lugar del acto se presta por su magnífica visibilidad, llenos de señoras y señoritas, así como incalculable número de damas musulmanas que ofrecían un conjunto típico con sus blancos ropajes.

En la tribuna del Cuerpo Diplomático y consular, vemos a todos los representantes de los distintos países acreditados en Tánger, así como a diversos cónsules de dichos países en Tetuán.

En las de invitados a bellísimas señoritas y señoras de la buena sociedad tangerina y de Tetuán, Ceuta, Larache y otras poblaciones del Protectorado. En la de Falange a todas las jerarquías provinciales y otras de las ciudades de Ceuta y de la Zona.

En la tribuna presidencial esperan los Generales Ponte y Manso de Zúñiga, Barrón, coroneles Mizian y otros de las distintas unidades y cuerpos del Ejército Marroquí, el Secretario General de la Alta Comisaría don Tomás García Figueras, el Obispo de Gallipolis, Rvdo. Padre Betanzos y otras selectas personalidades, autoridades superiores de la Zona, etc. etc.

## Llegada de S. E. el Alto

## Comisario

Poco después de las doce llegó a la tribuna presidencial S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, General Asensio, acompañado de sus ayudantes. Se le hizo un cariñosísimo recibimiento, saludándole la multitud congregada muy afectuosamente, lo mismo que el personal que ocupaba todas las demás tribunas.

Acompañaba a S. E. el hermano de S. A. I. el Jalifa, S. A. Sid Mohammed, que vestía el uniforme de comandante de la Guardia Jafifiana.

## El acto retransmitido por la Emisora tangerina

Todos los detalles del acto fueron retransmitidos por un buen servicio que Radio Falange del Exterior en Tánger montó por mediación de su Jefatura Regional, acertado y que constantemente y por medio de altavoces colocados a todo lo largo de la Avenida fué poniendo a la concurrencia en antecedentes de los actos que se iban celebrando.

## Llega S. A. I. el Jalifa.

## Momento de gran emoción

Próximamente la una la Mejaznia marroquí ocupando las motocicletas y bicicletas, irrumpen en la explanada de la estación. Instantes después llega el coronel jefe de las fuerzas, comandante militar de la plaza, señor Yuste con su Estado Mayor, quien se sitúa a pocos pasos de la tribuna y seguidamente los lanceros de la Guardia Jafifiana, con sus típicos uniformes, llenos de vistosidad y lujo anuncian la llegada de S. A. I. el Jalifa.

Es un cuadro de recuerdo imperecedero, lleno de historia y de emoción. Revuelo de pardas chilabas, y albos albornoces; de rojos y blancos turbantes y turbantes, de notas vibrantes en las bandas de música entonando el Himno Jafifiano; de ecos de chirimías y tambores, llenando el espacio con sus sonos y notas, distintos y mezclados; de gritos de las mujeres musulmanas, enracimadas e impacientes en lo alto de azoteas y calzadas, en las terrazas y en cuantos lugares eran más propicio, para observar mejor y más el paso de S. A. I.

Y el Príncipe Muley el Hassan, Jalifa de la Zona de Protectorado que en brioso caballo, corcel blanco y enjaezado con una rica cabalgadura de un verde precioso, artísticamente bordada en oro y bajo el amplio y verde parasol, símbolo de majestad y poder, avanza, mirada sonriente y saludo cariñoso con la mano, seguido de su brillante cortejo, alegre y contento—basaba mirarle—ante la alegría general que se desbordaba en los rostros y salía de los corazones a través de los gritos y vivas de los miles de pechos que presenciaban su llegada. Multitud de palomas emprendieron el vuelo en este momento.

El cortejo integrado por el Bajá de Tánger con su séquito, que abría marcha, tras las escuadras de batidores de la Guardia Jafifiana, el Gran Visir, Ministros y altos dignatarios del Mexuar, con el Chambelán, Kaid y otras autoridades de la Casa Jafifiana, Bajá de Tetuán, notables de la ciudad y otros numerosísimos jinetes, que en preciosos caballos componían aquel cortejo.

Al pie de la tribuna fué recibido S. A. I. el Jalifa por los Excmos. señores Generales Asensio y Ponte, Alto Comisario y General Jefe del Ejército de Marruecos y las restantes autoridades antes citadas.

De las tribunas salieron numerosísimos vivas a S. A. I. el Jalifa, a Marruecos y una vez que el Príncipe Muley Hassan ocupó aquella con el General Asensio, comenzó el desfile por el siguiente orden:

Primero y segundo batallón del Regimiento número 14, con casco y guante blanco, Mehal-la de Larache, Regulares de esta ciudad, banda de música de la Guardia Jafifiana con la Mehal-la de Tanger, recientemente creada. Fuerzas de caballería de esta última. Artillería, varias secciones de la Agrupación de esta arma y unidades motorizadas.

Seguidamente la población de Tánger en interminable desfile de todas las actividades musulmanas. La kabila del Fachs, de esta zona tangerina, que como es natural era la primera vez que desfilaba ante su Alteza Imperial. Cofradías y Aixanas y Darksauas con sus estandartes y chirimías y en interminable y grandioso desfile la kabila de Anyera, dividida en tres secciones, integrada por varios miles de musulmanes, que portando letreros con vivas alusivos a S. A. I. el Jalifa, a S. E. el Alto Comisario, a Marruecos, a España y al Caudillo Franco, pasó ante S. A. I. causando viva impresión por su orden, porte y presentación en cuantos presenciaban el desfile.

También la población escolar tangerina con miles de banderas de los colores nacionales y jafifianos y marroquíes, hicieron objeto a S. A. I. de un ferviente homenaje cantando el Himno Jafifiano y recitando a su paso versículos del Korán, pidiendo a

Dios guardase la vida del Principe Muley El Hassan.

Cerca de las dos y media de la tarde terminó el desfile y durante todo este tiempo varias escuadrillas de aviación hicieron bellísimos y difíciles ejercicios sobre la ciudad, pasando a escasa altura sobre el campamento jafifano primero y más tarde sobre la Avenida de España.

**El rezo en la Yamma el Kebir.**

Terminado el desfile S. A. I., acompañado hasta el pie de la tribuna por S. E. el Alto Comisario, Generales y demás personalidades y mientras las bandas de música entonan el Himno Jafifano, monta de nuevo a caballo y seguido por el mismo cortejo que antes sube la rampa de la Tenería, dirigiéndose a la Mezquita de Yamma el Kebir, templo mayor musulmán tangerino, de amplias arcadas y alcatado minarete de bella y policromada portada, donde dirige la oración del viernes.

El ascenso a esta rampa y su paso por el Zoco Chico entre abigarrada multitud que le saluda frenética y emocionante, son momentos de grandísima emoción.

A duras penas nos abrimos paso por la multitud, que forma apretadas filas y seguimos a S. A. I. hasta su entrada en el templo mayor, donde permanece un buen rato.

**En el Santuario de Sidi**

**Buarrakia**

Terminada la oración en la Mezquita Mayor, S. A. I. el Jafifa, seguido de la comitiva, antes citada, se dirigió al Santuario de Sidi Buarraki, patrono de la ciudad, a fin de hacerle la tradicional ofrenda. Fué su preso, a caballo, verdaderamente apoteósico, habiendo momentos en que la comitiva tenía que hacer alto por las miles de personas que, a ambos lados de las calles, Zoco Chico, Ziaquini, San Marino, Zoco Grande, San Francisco, Avenida y hasta el mismo Santuario, se agolpaban, ávidas de presenciar de cerca el paso del Principe Muley Hassan.

Igualmente las azoteas y balcones de los edificios de las calles, estaban materialmente ocupadas por incontables personas, que aplaudían calorosamente.

Terminado el sacrificio de varias reses, uno de ellos por las mismas manos del Principe Muley Hassan, éste tomó su coche oficial y por las calles de Bélgica, San Francisco, Consulado de España, Vasco de Gama, Camino Viejo y del Monte, se dirigió al Palacio de el Clauí, en las inmediaciones de Sidi M'amusí, para la comida celebrada en el mismo.

**La comida a la usanza musulmana.**

En el magnífico palacio del Clauí, tuvo lugar la comida a la usanza musulmana, con que fué obsequiado S. A. Imperical el Jafifa de la Zona.

A la llegada de éste a la citada residencia, fué recibido por S. E. el Alto Comisario, a quien acompañaban las altas autoridades militares y civiles de la Zona y plazas de Soberanía, antes reseñadas.

A los pocos momentos se celebró la comida. Esta, con la suntuosidad y refinamiento y gusto de las grandes comidas musulmanas, resultó espléndida, y los cientos de comensales quedaron muy satisfechos.

**Regreso a Tetuán.**

Pasadas las ocho de la noche, emprendió S. A. I. el Jafifa, acompañado de S. E. el Alto Comisario y seguido de una numerosa caravana de coches, ocupados por todas las autoridades antes dichas y comitiva, el regreso a Tetuán.

La ciudad volvió a congregarse a las nueve en las calles del itinerario, siendo despedido S. A. I. por los tan-

gerinos con una vibrante manifestación de entusiasmo, oyéndose vivas a Marruecos, a España, a S. A. I. el Jafifa y a S. E. el Alto Comisario.

El recorrido por la carretera se hizo sin novedad y a las nueve y media de la noche, llegaba la comitiva a las inmediaciones de la capital del Protectorado.

Y si Tetuán despidió a S. A. I. por la mañana con grandes muestras de respetuoso afecto y si Tánger lo acogió con entusiasmo y alegría ya se cuidó Tetuán por cierto, de que el recibimiento fuese históricamente, con el que cerró la dignísima jornada.

Y, verdaderamente, a nuestra llegada, Tetuán ofrecía un aspecto sorprendente. Desde las mismas inmediaciones de la Delegación de Asuntos Indígenas, pasando por las calles de Calvo Sotelo, Plaza de Muley el Mehdi, calle del Generalísimo y Plaza de España hasta el mismo Palacio del Mexuar, era un arco de luces. Guirnaldas de bombillas lucían a lo ancho de las calles y en toda su longitud, de muy corto trecho en trecho y varios letreros iluminados con inscripciones de Viva Marruecos, Viva S. A. I. el Jafifa, y Arriba España, estaban situados en todo este trayecto.

Y si decimos de la población de Tetuán, completamente entera se hallaba en balcones, aceras, calzadas y en cuantos lugares era humanamente posible colocarse una persona.

A reglamentaria distancia habían se colocados jóvenes del Frente de Juventudes y Milicias de F. E. T. y de las JONS, con antorchas y bengalas.

Cerca de las diez, apareció el coche donde venía S. A. I. con S. E. el Alto Comisario, en las proximidades de la primera de las calles citadas y desde este instante y hasta su entrada en el Mexuar, se le tributó un apoteósico recibimiento con los gritos, vivas, aplausos, el estampido de los cohetes y el de las salvas disparadas por las baterías de la Alcazaba, el resplandor de las antorchas y el entusiasmo de las gentes.

En la Plaza de España fué recibido S. A. I. y S. E. el Alto Comisario por la Junta de servicios municipales en pleno, presidida por el Interventor Local e integrada por los vocales de las tres razas de la ciudad.

También había diversas comisiones de los elementos militares y de los distintos Cuerpos de la guarnición.

Seguidamente S. A. I. el Jafifa se reintegró al Mexuar, siendo recibido con los honores de ordenanza y momentos después S. E. el General Asensio se trasladó al Palacio residencial.

Hasta ahora, bastante avanzada la noche, continúa la animación por las calles de la ciudad.

Fué la de ayer, por todos conceptos, una jornada histórica.

**Comandancia de Fortificaciones y Obras de Ceuta**

**PLAZA DE TETUAN**

**ANUNCIO**

Por necesitar el Ramo de Guerra adquirir varios terrenos en las proximidades de Tetuán, se anuncia por esta nota.

Las ofertas se harán en la Comandancia de Ingenieros (Estación de Río Martín) en donde estarán en la tablilla, las superficies necesarias, y las condiciones que deben reunir.

Dichas ofertas deberán hacerse con la máxima urgencia.

Tetuán 21 de Marzo de 1941.  
El Comandante Ingeniero de Obras,  
Luis Iglesias.

**Oficina Regional de Economía Industria y Comercio de Yebala**

Se pone en conocimiento del comercio y del público en general que a partir del próximo día 21 se efectuará la venta de bacalao sin necesidad de cortar cupón alguno de la libreta de Racionamiento.

Las tiendas además de vender de esta forma el que tengan sobrante acudirán a esta Oficina a retirar los "faltantes" necesarios para la extracción del que aún queda en los almacenes.  
Tetuán, 19 de Marzo de 1941.

**INFORMACION DEL EXTRANJERO**

**La aviación alemana ha batido con todo ímpetu la base más importante del Sudeste de Inglaterra**

**REGRESO SIN NOVEDAD**

Berlín, 21. — La Agencia D. N. B. comunica que todos los aviones alemanes que tomaron parte en los tres grandes ataques contra Hull, Plymouth y Londres, han regresado sin novedad. — EFE.

**SE ESTRELLA UN AVION**

Dublin, 21. — La Oficina de Información del Aire anuncia que un avión británico se ha estrellado contra el suelo en las inmediaciones de Pinda, a las nueve y meda de la mañana de hoy. El aparato se incendió y quedó carbonizado. — EFE.

**ALGUNOS DETALLES DEL ATAQUE A PLYMOUTH**

Berlín, 21. — En su ampliación al parte de guerra, la D. N. B. dice: "Los ataques aéreos alemanes, se concentraron durante la noche última sobre Plymouth, que es, después de Portsmouth, la base más importante del Sudeste de Inglaterra. Las condiciones de visibilidad eran

**Círculo de Industria y Comercio de Tetuán**

Por el presente se saca a concurso el ambigü de este Círculo, cuyas condiciones se hallan expuestas en la Se cretaría. Se admiten pliegos cerrados hasta el día 26 del actual.

Los gastos de este anuncio son de cuenta del adjudicatario.  
Tetuán, 16 de marzo de 1941.

**Reforma Tributaria de la Zona**

**Año 1941**

Modificación de la Ley del Timbre, y nuevas tarifas sobre Patentes, circulación de automóviles, Tarjetas de Identidad, etc.

De venta en las principales librerías. Distribuidores: LIBRERIA CREMADES.

Larache.--Tetuán.

**LARACHE**

El día de San José y con motivo de la fiesta onomástica de la Madre Superiora del Hospital de la Cruz Roja, se celebró una misa de Comunión general de los pequeños acogidos en la Escuela del Ave María instalada en el mismo. Después se les sirvió un espléndido desayuno y una comida extraordinaria.

Por la tarde, a las 8, se representó en la misma una pequeña función, siendo muy aplaudidas las "actrices" por el numeroso público asistente al acto.

En honor de San José, a las tres de la tarde, en el Campo de Santa Bárbara se celebró una competición futbolística entre los centros docentes de esta plaza Patronato Milltar y Hermanos Maristas. El numeroso público que asistió quedó bastante complacido por la calidad del juego. Ganó el equipo representativo de los Hermanos Maristas, después de una ruda lucha.

En el Teatro España se proyectó la formidable producción "Forja de hombres" para las OO. JJ. por ser esta una película instructiva y moral 100 por 100. Puede decirse con seguridad, que es la producción mejor realizada hasta ahora en este género.  
Corresponsal.

excelentes. Las escuadrillas actuaron en formaciones nutridas. Los objetivos militares fueron alcanzados eficazmente, por multitud de bombas y provocaron un verdadero mar de llamas en una extensión de cuatro kilómetros. Los arsenales y las instalaciones portuarias quedaron reducidas a ruinas y los depósitos de la Marina se convirtieron en un inmenso brasero.

Las explosiones producidas después del bombardeo permiten suponer que los aviones hicieron blanco en los depósitos de municiones. Varios barcos mercantes incendiados, se inclinaron de banda, después de haber soltado las amarras. Todos los informes recibidos indican que como consecuencia de este gran ataque, Plymouth, como antes Portsmouth, ha perdido mucho de su carácter de importantísimo puerto militar". — EFE.

**LA SUPERIORIDAD DE LA AVIACION ALEMANA**

Berlín, 21. — La prensa alemana se ocupa de los éxitos de los últimos ataques aéreos contra la Gran Bretaña y pone de manifiesto la indiscutible superioridad de la aviación alemana que ha permitido no se perdiera ni uno solo de los aparatos atacantes. Más de cien globos de barrera han sido derribados en la región de Londres. — EFE.

**AVIONES A 1.000 KILOMETROS POR HORA**

Berlín, 21. — El constructor de aviones Heinkel ha hecho una declaración a la prensa en la que habló de las condiciones de los aparatos, que se utilizan en todos los frentes. Manifestó que nos hallamos en los principios de la aviación y que no se tardará en llegar a conseguir los mil kilómetros por hora. — EFE.

**Desde el principio de la guerra se han hundido 9 millones de toneladas**

Berlín, 21. — Según acaba de comunicar el Alto Mando alemán, la cifra de hundimientos en los cuatro meses transcurridos desde noviembre hasta fines de febrero ha sido de 2 millones de toneladas. En la prensa alemana se recuerda que según anteriores estadísticas oficiales, desde el principio de la guerra hasta fines de octubre de 1940 los hundimientos de más de 9 millones de toneladas. Este número indica lo que le espera a Inglaterra cuando empiece con toda intensidad la guerra submarina. Los 2 millones de toneladas hundidas en los cuatro últimos meses, es decir en la pausa invernal, se comparan en la prensa alemana con la capacidad de construcción naval inglesa. Según datos ingleses, en el último año de paz de 1938 se botaron en los astilleros ingleses 1.030.000 toneladas de barcos mercantes. En 1939, que no comprenden de más que cuatro meses de guerra las nuevas construcciones, según datos ingleses, fueron 950.000 toneladas. Esto significa que en cuatro meses en los cuales la actividad submarina estuvo impedida todavía por el invierno, se pudo hundir más tonelaje del que construyó la industria naval inglesa en los dos años de 1938 y 1939. — EFE.

**EL NUMERO DE NUESTRAS TELEFONOS ES EL**

# LOTERIA NACIONAL

Lista completa de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid y recibidos por teléfono

## PREMIOS MAYORES

29.140 con 200.000 pesetas. Barcelona, Cartagena.

26.302 con 100.000 pesetas. Las tres series en Palma de Mallorca.

4.103 con 50.000 pesetas. Cádiz, Madrid, Huelva.

### PREMIADOS CON 3.000 PESETAS

30.839 1.585 28.991 16.483 8.569 5.812 18.820 35.439 10.130 37.842 24.223 1.892

### Premiados con 500 pesetas

#### UNIDADES

8

#### DECENA

117 149 158 206 240 273 291 347 356 402

#### CENTENA

425 434 446 474 493 511 578 610 613 621 628 629 653 671 710 720 752 768 770 793 795 823 876 878 882 888 895 945 948 979 996

#### MIL

014 017 018 026 043 077 087 122 125 127 178 182 200 205 264 323 391 407 409 443 448 451 473 481 511 573 575 584 585 596 600 642 648 673 676 694 721 724 744 778 782 795 807 831 855 887 891 892 913 918 933 936 958

#### DOS MIL

024 055 057 118 127 138 225 261 274 277 474 489 500 502 511 514 528 572 611 651 683-702 801 817 818 824 881 820 973 987

#### TRES MIL

002 054 073 076 092 098 104 156 195 229 230 273 293 310 356 362 414 500 518 521 524 541 571 600 674 680 693 701 705 755 776 803 843 846 854 855 871 874 875 877 944 953 974

#### CUATRO MIL

015 054 071 075 094 098 142 174 179 189 282 291 309 323 350 440 479 552 571 573 575 596 608 609 610 641 702 723 724 727 752 765 771 787 807 834 854 873 877 906 972

#### CINCO MIL

000 013 014 016 027 084 124 132 143 181 208 242 271 289 342 345 349 353 410 464 532 578 613 707 752 773 775 787 802 849 852 873 911 929 977 988 997 999

#### SEIS MIL

020 031 043 070 082 115 138 143 151 199 206 216 352 353 370 374 434 440 459 470 522 627 721 724 736 753 810 823 824 852 881 891 894 904 915 919

#### SIETE MIL

034 049 058 076 098 107 143 145 156 185 224 239 257 273 278 345 359 370 372 439 453 512 527 528 556 570 591 593 612 616 682 692 693 722 748 754 757 777 813 842 884 918 931 941 978 981

#### OCHO MIL

029 038 078 098 101 130 138 140 184 237 280 301 319 373 376 391 414 433 449 474 485 493 499 500 529 530 537 539 579 721 723 731 746 820 835 847 894 971 975 979 980

#### NOVE MIL

030 031 089 240 242 308 386 419 481 599 603 672 741 745 777 787 820 834 866 885 892 893 923 954 972 998

#### DIEZ MIL

021 022 075 109 119 130 136 149 173 204 264 276 282 284 287 326 352 367 397 398 424 475 477 495 505 508 532 534 547 548 575 603 612 619 620 667 670 704 718 771 808 819 836 871 872 937 982

#### ONCE MIL

024 040 042 090 133 176 251 255 260 297 378 432 441 450 456 457 462 474 573 592 642 751 795 811 917 936

#### DOCE MIL

017 073 121 139 149 172 206 234 255 256 288 298 336 341 343 355 356 372 434 447 448 473 501 511 516 520 556 561 573 580 617 623 630 655 683 689 709 721 724 732 744 773 775 826 831 847 862 878 904 934 943 986 999

#### TRECE MIL

026 038 057 102 111 177 202 207 239 246 301 329 369 370 410 435 484 549 576 582 637 645 648 682 694 774 821 883 899 909 931 946 952 982 991

#### CATORCE MIL

010 015 092 104 113 323 425 427 436 483 522 528 571 579 589 594 626 644 776 786 826 837 852 881 902 934 938 984

#### QUINCE MIL

006 018 037 056 070 095 110 234 236 252 300 316 322 340 343 409 432 590 603 663

681 682 699 609 683 684 707 770 773 782 846 876 884 887 935 939 976

#### VEINTITRES MIL

051 060 081 126 153 183 218 295 349 380 382 384 390 393 465 483 491 504 507 518 563 575 597 617 652 661 674 671 696 705 713 756 758 832 846 881 897 918 935 975 976

#### VEINTICUATRO MIL

000 003 015 030 060 064 100 133 137 156 209 236 237 252 256 273 286 335 393 441 45 474 511 512 592 598 604 655 670 678 683 687 731 734 753 802 862 899 935 949 956 959 982

#### VEINTICINCO MIL

000 004 008 021 084 134 138 139 174 209 215 231 237 245 375 384 392 401 422 435 446 447 467 477 483 520 584 564 589 599 635 639 658 673 697 699 716 722 727 788 813 820 854 895 936 948 985 994

#### VEINTISEIS MIL

092 096 139 146 148 162 166 180 193 195 202 221 227 231 232 247 299 306 337 338 342 349 286 388 395 445 476 484 524 541 553 614 644 662 675 676 701 712 721 746 776 779 787 791 887 922 941

#### VEINTISIETE MIL

014 068 078 110 155 186 140 257 278 282 301 319 333 348 414 426 449 461 468 472 495 507 556 605 609 637 682 690 705 720 803 818 823 840 917 929 993

#### VEINTIOCHO MIL

027 071 082 198 201 254 289 300 349 381 386 400 417 477 498 520 541 554 572 584 585 602 635 640 645 652 698 758 829 964 966

#### VEINTINUEVE MIL

025 054 084 099 127 137 150 213 218 226 601 615 665 720 730 732 737 751 762 764 235 261 310 318 337 353 414 477 482 486 769 798 816 817 852 856 882 887 949 961

#### TREINTA MIL

002 041 091 097 136 154 169 181 185 205 218 261 296 313 316 343 356 380 387 394

030 060 090 101 131 156 164 176 179 235 259 275 282 348 354 359 365 383 400 417 442 533 598 599 600 666 734 815 872 882 884 919 966

050 052 072 091 113 171 245 271 298 302 329 365 377 401 402 412 425 449 483 498 500 504 535 616 627 650 680 687 705 708 745 752 753 814 822 837 858 878 892 899 941 978 994

012 142 222 280 325 424 452 463 598 621 626 687 691 694 701 748 769 779 802 812 892 927 977 978

016 018 042 049 090 112 120 137 159 188 191 211 213 215 222 225 236 262 276 283 296 301 321 333 383 390 448 471 494 508 547 574 603 665 696 759 817 831 840 879 882 895 914 935 985 988

034 042 044 079 088 174 181 217 232 283 317 348 369 427 445 458 462 483 539 541 607 621 650 695 745 822 840 861 884 901 918 926 940

030 107 132 258 260 302 303 306 338 354 402 408 407 543 598 621 646 672 675 699 774 838 842 910 921 928 930 936 976 991

007 056 090 117 139 142 144 165 209 234 255 279 326 338 379 398 410 415 437 454 479 503 531 546 588 613 646 659 670 676 680 698 705 717 731 765 782 790 798 841 871 873 876 877 880 904 905 906 941 945 949 956 962

002 041 091 097 136 154 169 181 185 205 218 261 296 313 316 343 356 380 387 394

002 013 099 104 144 154 168 223 231 244 273 324 327 353 355 356 385 388 395 411 428 442 516 537 545 550 554 578 580 588 596 620 624 656 724 730 791 820 829 854 870 873 976

017 018 022 024 039 057 085 093 101 134 147 148 151 177 192 207 211 238 242 262 349 406 439 460 467 490 508 528 577 593 608 629 638 644 663 672 693 712 719 761 814 828 837 847 959 969

003 093 095 127 130 137 212 271 308 313 347 368 400 415 416 437 445 446 481 484 518 522 546 548 555 556 579 613 642 663 664 674 676 827 830 839 848 855 858 864 919 935 958 970 998

018 039 053 082 121 127 149 153 177 211 231 273 278 291 320 382 395 411 423 434 448 480 492 522 559 560 636 650 659 707 711 715 724 732 769 774 778 800 840 842 844 872 900 908 922 927 944 962

024 026 031 092 148 152 158 169 280 284 294 339 371 376 378 381 519 533 581 648 708 714 721 723 724 734 750 760 778 792 712 824 826 835 840 848 877 910 913 945

018 039 053 082 121 127 149 153 177 211 231 273 278 291 320 382 395 411 423 434 448 480 492 522 559 560 636 650 659 707 711 715 724 732 769 774 778 800 840 842 844 872 900 908 922 927 944 962

024 026 031 092 148 152 158 169 280 284 294 339 371 376 378 381 519 533 581 648 708 714 721 723 724 734 750 760 778 792 712 824 826 835 840 848 877 910 913 945

018 039 053 082 121 127 149 153 177 211 231 273 278 291 320 382 395 411 423 434 448 480 492 522 559 560 636 650 659 707 711 715 724 732 769 774 778 800 840 842 844 872 900 908 922 927 944 962

024 026 031 092 148 152 158 169 280 284 294 339 371 376 378 381 519 533 581 648 708 714 721 723 724 734 750 760 778 792 712 824 826 835 840 848 877 910 913 945

018 039 053 082 121 127 149 153 177 211 231 273 278 291 320 382 395 411 423 434 448 480 492 522 559 560 636 650 659 707 711 715 724 732 769 774 778 800 840 842 844 872 900 908 922 927 944 962

024 026 031 092 148 152 158 169 280 284 294 339 371 376 378 381 519 533 581 648 708 714 721 723 724 734 750 760 778 792 712 824 826 835 840 848 877 910 913 945

018 039 053 082 121 127 149 153 177 211 231 273 278 291 320 382 395 411 423 434 448 480 492 522 559 560 636 650 659 707 711 715 724 732 769 774 778 800 840 842 844 872 900 908 922 927 944 962

024 026 031 092 148 152 158 169 280 284 294 339 371 376 378 381 519 533 581 648 708 714 721 723 724 734 750 760 778 792 712 824 826 835 840 848 877 910 913 945

018 039 053 082 121 127 149 153 177 211 231 273 278 291 320 382 395 411 423 434 448 480 492 522 559 560 636 650 659 707 711 715 724 732 769 774 778 800 840 842 844 872 900 908 922 927 944 962

024 026 031 092 148 152 158 169 280 284 294 339 371 376 378 381 519 533 581 648 708 714 721 723 724 734 750 760 778 792 712 824 826 835 840 848 877 910 913 945

018 039 053 082 121 127 149 153 177 211 231 273 278 291 320 382 395 411 423 434 448 480 492 522 559 560 636 650 659 707 711 715 724 732 769 774 778 800 840 842 844 872 900 908 922 927 944 962

396 399 483 502 522 539 579 593 594 602 611 623 670 674 706 735 741 744 746 752 768 776 805 827 839 858 875 882 885 900 907 924 930 935 961 997

039 060 114 138 152 168 212 216 219 225 267 279 299 308 349 359 383 395 415 418 481 484 501 513 562 607 620 773 775 776 786 794 836 917 939 943 989 991

039 064 080 086 109 134 193 194 195 196 237 250 261 309 338 410 411 441 447 462 480 491 498 540 541 582 583 604 631 632 655 667 730 782 804 850 878 885 900 911 945 954 957 976 980 995

004 013 061 065 089 113 126 139 144 179 239 255 283 302 325 350 353 358 370 405 411 428 548 574 689 697 729 743 749 774 814 852 900 939 984 993

002 013 099 104 144 154 168 223 231 244 273 324 327 353 355 356 385 388 395 411 428 442 516 537 545 550 554 578 580 588 596 620 624 656 724 730 791 820 829 854 870 873 976

017 018 022 024 039 057 085 093 101 134 147 148 151 177 192 207 211 238 242 262 349 406 439 460 467 490 508 528 577 593 608 629 638 644 663 672 693 712 719 761 814 828 837 847 959 969

003 093 095 127 130 137 212 271 308 313 347 368 400 415 416 437 445 446 481 484 518 522 546 548 555 556 579 613 642 663 664 674

Tiempo probable: Cantabria, Galicia y Cuenca del Duero, mucha nubosidad. En las demás regiones cielo con algunas nubes, que pueden producir precipitaciones sin importancia. Régimen de vientos variables, generalmente flojos con algunas rachas aisladas.

# EL FARO

AÑO VIII.

Ceuta, Sábado 22 de Marzo de 1941

Núm. 1997

Efeméride Nacional. -- En tal día como ayer, del año 1935, fué fundado en Madrid el diario ARRIBA, órgano de Falange Española.

## Comunicados oficiales de guerra

### El puerto de Plymouth fué enérgicamente bombardeado, causándose tremendos destrozos

#### ALEMAN

Ejército alemán comunica:

"En la noche última formaciones importantes de aviones de combate alemanas, han atacado con éxito el puerto de Plymouth. La visibilidad ha sido muy buena y los aviadores han podido colocar exactamente sus bombas y lograr impactos directos sobre los objetivos. Grandes incendios se declararon en las instalaciones y depósitos del puerto.

Varios navíos fueron pasto de las llamas. La Oficina de Abastecimiento de la Marina ha sido gravemente alcanzada. Otros aviones de combate bombardearon de nuevo Londres.

El 20 de marzo, los aviones de reconocimiento bombardearon los aeródromos del Sur de Inglaterra, alcanzando de lleno cobertizos y cuarteles. Las bombas fueron lanzadas desde cien metros de altura solamente y se

podieron observar explosiones muy cerca de un grupo de numerosos aviones de caza que se encontraban en tierra.

Otro ataque se dirigió contra el puerto de Claston on Sea, efectuándose con eficacia. Un barco de 8.000 toneladas que se encontraba a la altura de la costa Sudeste británica, fué alcanzado por las bombas que cayeron sobre la popa y la proa del navío, originando su hundimiento.

En el curso del ataque contra un convoy, mencionado en el comunicado militar de ayer, resultó incendiado un cuarto navío mercante de seis mil toneladas, por efecto de las bombas.

Un dragaminas ha derribado un avión británico en el mar del Norte.

El enemigo no ha efectuado ninguna incursión aérea la noche última sobre el territorio del Reich". — EFE.

Berlín, 21. — El Alto mando del Ejército alemán comunica:

"Los submarinos alemanes que operan en la costa occidental de África han hundido barcos enemigos con un desplazamiento total de 69.000 toneladas, que formaban parte de un convoy fuertemente protegido, que se dirigía a Inglaterra." — EFE.

#### INGLES

Londres, 21. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad Interior:

"La actividad aérea del enemigo fué mucho más intensa que la habida en mucho tiempo y se repartió entre una ciudad del Sudoeste de Inglaterra y Londres. El ataque contra la ciudad del Noroeste, aunque fué de corta duración, consiguió provocar algunos incendios, especialmente en casas comerciales y si bien algunos fueron importantes todos pudieron ser dominados en las primeras horas de la mañana.

También las bombas de alto poder explosivo, produjeron daños en algunos barrios de la ciudad; pero las informaciones recibidas hasta el momento no indican que el número de víctimas fuera grande.

En otros lugares se produjeron algunos daños." — EFE.

#### GRIEGO

Atenas, 21. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas helénicas:

"Actividad reducida de patrullas y artillería". — EFE.

#### ITALIANO

En algún lugar de Italia, 21. — Comunicado oficial del Alto mando de las fuerzas italianas:

"En el frente griego, actividad normal de artillería. Nuestros aviones bombardearon y ametrallaron en vuelo raso las tropas e instalaciones defensivas del enemigo. En África del Norte, el enemigo, reforzado con artillería, renovó sus ataques contra Girabuk. Fué rechazado en todas partes. Nuestros aviones bombardearon la base naval de Benghasi, en Cirenaica.

En el Golfo de Sitre, la D. C. A. alemana abatió el 19 de marzo un Wellington y la tripulación fué hecha prisionera.

Una de nuestras formaciones aéreas atacó la base naval de Suda, en la isla de Creta, consiguiendo alcanzar de lleno a los barcos anclados en el puerto. Nuestros cazas derribaron un Hurricane.

En África oriental continúan las tentativas inglesas de apoderarse de nuestras posiciones de Keren; pero han fracasado. Los aviones italianos han atacado con bombas y armas de a bordo, las baterías enemigas y han provocado en ellas violentas explosiones.

En la región de Galla-Sidaman, el enemigo se esfuerza por atravesar el paso de Dabus, siendo rechazado." — EFE.

### Entrega de terrenos

Avila, 21. — En un acto celebrado en la Federación agraria, integrada en la C. N. S., se firmó la escritura de entrega de 1.275 hectáreas de terreno a 74 campesinos del pueblo de La Hija de Dios, quienes pasan a ser propietarios de los terrenos, mediante la gestión de compra efectuada por dicha Federación. — CIFRA.

## INGLATERRA

### PIERDE DIARIAMENTE

### 6 millones de horas de trabajo

Amberes, 21. — La administración alemana del trabajo ha dado ocupación desde el principio de la guerra a cerca de 1'2 millones de personas que antes no trabajaban o que proceden del extranjero. Mientras que, por lo tanto, en Alemania se ha logrado procurar una reserva de fuerzas de trabajo que asciende a 1,2 millones de personas, en Inglaterra siguen contándose todavía 800 mil desocupados. Por una parte lord Beaverbrook lamenta la falta de obreros especializados, sobre todo de montadores para la industria aeronáutica, y por otra, cientos de miles de mineros, de obreros de la industria textil y de vendedores de los grandes almacenes están desocupados. No se comprende que en Inglaterra no haya podido movilizarse esa mano de obra disponible para su industria bélica.

La consecuencia es que en el Reino Unido hay 800.000 desocupados, es decir, que a pesar de la grave penuria de materiales y de obreros especializados la economía inglesa pierde diariamente seis millones de horas de trabajo. Y esto únicamente por falta de organización. — EFE.

## ULTIMA HORA

### REUNION DEL CONSEJO RUMANO

Bucarest, 21. — Los Ministros se reunieron en Consejo, bajo la presidencia del General Antonescu. Según el comunicado facilitado a la terminación del Consejo, se decidió que el Ministerio de Economía indicara las medidas a adoptar para la formación de técnicos rumanos que reemplacen a los especialistas extranjeros.

Después el Consejo hizo constar que el volumen de las mercancías entregadas a las tropas alemanas no sobrepasa el volumen normal de las exportaciones a Alemania.

Finalmente el Ministro de Economía ha sido encargado de fijar las tasas a los envíos al por menor. — EFE.

### PLYMOUTH, DESPUES DEL BOMBARDEO ULTIMO

Estocolmo, 21. — Según el correspondiente de un diario sueco, en Londres, los ataques aéreos alemanes contra Plymouth han sido de una violencia extraordinaria. Las calles de la población están llenas de escombros y cristales rotos, y la circulación se halla prácticamente interrumpida.

Los servicios sanitarios han tenido que ser reforzados por voluntarios improvisados, entre la población civil, los dependientes de comercio y los vendedores. — EFE.

### PERMISO DENEGADO

Beirud, 21. — Según informan de Bagdad, el Gobierno del Irak ha negado el permiso para la entrada en el país de tropas inglesas, que no sean las dos divisiones de guarnición que se concertaron en el acuerdo entre Irak e Inglaterra. — EFE.

## Ultima noticia

Belgrado, 22. — El príncipe regente ha aceptado la renuncia presentada ayer por tres de sus ministros. — Efe.

## UNA VISITA HISTORICA El ministro del Exterior de HUNGRIA AL HABLA CON HITLER

### La política húngara se desarrollará dentro del espíritu del pacto tripartito

#### BARDOSSY, LLEGA A MUNICH

Munich, 21. — El Ministro de Asuntos Exteriores de Hungría, Bardossy ha llegado a las 10 a la estación de Munich. Fué recibido por su colega alemán y representaciones políticas. — EFE.

#### EL MINISTRO HUNGARO ES RECIBIDO POR EL FUHRER

Munich, 21. — El Führer Canciller ha recibido al Ministro de Negocios Extranjeros de Hungría Bardossy, a presencia de Van Ribbentrop.

La entrevista se prolongó y se desarrolló en términos de gran cordialidad.

Bardossy fué acompañado por el jefe del Protocolo, desde el Hotel Regina, donde se hospeda, hasta la casa del Führer, donde le esperaba el Ministro de Asuntos Exteriores del Reich.

Una compañía de la S. S. rindió honores militares. — EFE.

#### COMUNICADO OFICIAL DE LA ENTREVISTA

Munich, 21. — Se ha publicado el siguiente comunicado oficial, acerca de la conferencia entre el Führer y Bardossy.

"El Führer Canciller ha recibido a mediodía, al Ministro de Negocios Extranjeros de Hungría, Ladislao F. Bardossy, en presencia del Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, Von Ribbentrop. La conversación se celebró en el espíritu de tradición y cordialidad en el Führerbrau y se desarrolló en una atmósfera de amistad y unanimitad y Hungría.

Al terminar la entrevista, el Ministro húngaro presentó al Führer los nombres de su séquito: Ministros Bartoldy, jefe de Gabinete; Ghyczy, jefe de la Sección Política y Ulleich-

Reviczky, jefe de la Sección de Prensa y cultura." — EFE.

#### VON RIBBENTROP OFRECE UNA RECEPCION

Munich, 21. — En la recepción ofrecida hoy en Munich por el Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, Von Ribbentrop, en honor de su colega húngaro Bardossy, el Ministro alemán deseó la bienvenida a su huésped en términos de gran cordialidad y declaró: "Estamos convencidos de que los acontecimientos del año 1940 han decidido ya en favor de Alemania y sus aliados, la guerra, que nos fué declarada por Inglaterra el 3 de septiembre de 1939. El año 1941 será la prueba definitiva y los acontecimientos de este año obligarán a nuestros adversarios a confesar su derrota.

El hecho de que Hungría, nuestra hermana de armas en la Gran Guerra, se encuentra nuevamente a nuestro lado y contribuya una vez más al triunfo de esta lucha decisiva, nos llenan de alegría y satisfacción".

El Ministro húngaro en su discurso de contestación destacó la alegría del pueblo húngaro cuando el Führer del gran pueblo alemán hizo desaparecer el tratado de Versalles.

"Considero — dijo — como el más noble de mis deberes, el continuar la obra del Conde Czaky y desarrollar la política exterior de mi país en el espíritu del pacto tripartito.

Todo Ministro de Negocios Extranjeros de Hungría debe tener conciencia de la labor sublime que le incumbe de colaborar deseoso de la mayor amistad con el Reich alemán y de contribuir en una heroica lucha en favor del establecimiento de un orden nuevo en Europa". — EFE.